

「心は一つ」みんなの協力、団結、応援し合うことで、大道小学校のみんなの心を、一つにして取り組みたい。
「あきらめない」みんなで、最後まで全力でやりとげたいという気持ちで取り組みたい。
「その先に笑顔を」やりとげた笑顔になれるように、テーマに向かつて取り組みたい。

心は一つ 努力 挑戦の先に 笑顔を

本年度も運動会に向けて、運営集会委員会が中心になり、各学級の意見を集約し、運動会テーマを決めてくれました。給食の放送で、運営集会委員の子どもたちが、IMAに込めた思いを伝えてくれました。

運動会へのご来校をお待ちしております。また、リモートで運動会の様子を配信いたします。ご活用よろしくお願いいたします。

子どもたちの気持ちは高まりと同じように、表現力も高まってきていました。子どもたちの練習をご覧ください。また、毎日の練習で、子どもたちの成長した姿を感じます。

運動会へのご観覧ください。また、毎日の練習も熱気を帯びてきました。開閉会式練習や応援団ダンス、団体競技の練習も、子どもたちの気持ちは高まりと同じように、表現力も高まってきていました。子どもたちの練習をご覧ください。また、毎日の練習も熱気を帯びてきました。開閉会式練習や応援団ダンス、団体競技の練習も、



「やる気」伝わる整列

運動会に向け、心は一つ

ひまわり

令和4年度第2号
山鹿市立大道小学校
令和4年5月27日発行
文責:校長 池田 功

運動会練習の様子
テーマに向かって取り組んでいます！

運動会に向け、子どもたちはしつかりと練習に取り組んでいます。子を見ますと、回数を増すの様子が見えます。一人一人が大変なり、逞しさが増しています。毎回上手に毎回



5・6年表現



3・4年表現



1・2年表現



1年 玉入れ（赤団）



5・6年表現



3・4年表現



1・2年表現



1年 玉入れ（白団）



3年 台風の目（赤団）



徒走（3年）



徒走（6年）



応援練習（赤団）



開会の言葉（1年）



3年台風の目（白団）



リレー（4年）



徒走（5年）



応援練習（白団）



開会式

スイカで、さとうにパワーアップ



学級園づくり



学級園づくり



プール草取り



学級園づくり

運動会支えていただいています！
PTA愛校作業・前日準備等

五月十四日（土）にPTA愛校作業の活動が充実しました。運動会に向け、保護者の草刈りをしていただきました。今回の活動で、運動会ができ、子どもたちの活動場の整地や学級園作り、ブームの草刈り等、大変運動ち々取運が世話になります。

葉てい気ス懸命です。にイカ命つくりました。運が食べてくれました。会も応援しました。元会も応援しました。代表の方より「山生産者の方々と子どもたち



学級園づくり



学級園づくり